

Entrevista a Juan José Herrera, Gerente General de Minera Colquisiri.

“EXPOTECNOMIN ^{ES} una feria importante del Sector Minero”

Revista Tecnología Minera (TM): ¿Cómo usted percibe la coyuntura que está viviendo la minería en el país?

Juan José Herrera (JH): Ahí una serie de problemas que han provocado que el sector baje sus niveles de inversión y ahí cierta desmotivación en poder invertir. Hay coyuntura de economía mundial sobre el precio de los metales y una coyuntura nacional respecto a las próximas elecciones y los hechos sociales que se han dado en este gobierno.

TM: ¿Cómo calificaría usted el trabajo que ha hecho el gobierno en el tema de atraer inversiones para el sector minero y también como ha sabido manejar algunos conflictos sociales que se han presentado?

JH: Yo creo que el reflejo de la eficiencia en el manejo de lo que es la inversión minera es que exista inversión o no exista inversión, eso se refleja a través de los proyectos que deben ir saliendo. Se programaron varios proyectos, varios de ellos han quedado estacando por razones sociales y también por una serie de exigencias en los trámites que se requieren hacer para poder ponerlos en marcha. Todo eso tiene como consecuencia de que la cosa se vuelva más lenta, más complicadas y no ayude al desarrollo minero, los proyectos deben salir en el espacio de tiempo que todo especialista se propone y esto debería

de contar tanto con la capacidad de gestionar de la empresa y del apoyo del estado. Los temas sociales que hemos tenido son la evidencia de que en el país no han funcionado muy bien las cosas.

TM ¿Sus perspectivas para el Expotecnomin?

JH: Es un buen espacio para poder analizar temas de actualidad

tanto nacional como mundial relacionado a la minería, exploración, metalurgia, y siempre ha habido un deseo de que queda una agenda después del evento. No han tenido la continuidad y atención para que se vayan discutiendo a lo largo de los siguientes dos años que cuesta preparar el evento, porque quedan sobre la mesa temas importantes para el sector empresarial minero

